
 

Montageanleitung EWS Antenne / Zünd-Kippschalter  

Mountingsheet immobilizer antenna / ignition switch 
 

Zünd-Kippschalter: 

 

Zum Anbringen des Zünd-Kippschalters muss ein Loch mit 12 mm Durchmesser an 

geeigneter Stelle gebohrt werden. Die Position ist frei wählbar beziehungsweise nur 

durch die Länge des Anschlusskabels begrenzt. Empfohlen wird die Position wie im 
Bild dargestellt, seitlich unter dem Drehzahlmesser. (auf ausreichend Abstand zur 

Verkleidung achten!) 
 

EWS Antenne: 

 

Die EWS Antenne kann hinter dem Armaturenbrett befestigt werden. 

ACHTUNG: bitte den Werkstattschlüssel (wird mit dem Motorrad 

ausgeliefert) wie auf der EWS Antenne abgebildet auflegen und mittels der im 
Lieferumfang enthaltenen Kunststoffbox zusammen verschrauben. 
 

 

 

Ignition switch: 
 

For mounting the ignition switch, drill a hole with 12 mm diameter on a free position. 

The position of the switch is user defined, but it is bounded by the length of the wire. 

It is advisable to install the switch like the picture shows, sideways under the rev. 
counter. (Please note: check enough desistance to the fairing!) 

 
Immobilizer antenna: 

 

It is possible to mount the antenna behind the dashboard. Please note: Please 
attach the master key (you got it with your bike) like the photo shows, on the 

antenna and fix it with the plastic cover. 
 

 


